



## Le représentant de l'Église orthodoxe russe a rencontré un évêque de l'Église apostolique arménienne à Damas



**Service de communication du DREE, 29.09.2022.** Le 28 septembre, l'archimandrite Philippe (Vassiltsev), représentant du patriarche de Moscou et de toutes les Russies auprès du patriarche d'Antioche et de tout l'Orient, a été reçu par l'évêque de l'Église apostolique arménienne à Damas, Armach Nalbandian. La résidence de l'Église arménienne est située dans le centre historique de la capitale syrienne.

Pendant la rencontre, l'archimandrite Philippe a décrit à l'évêque Armach Nalbandian l'activité de la Représentation de l'Église orthodoxe russe en Syrie. Il a dit espérer collaborer avec le diocèse de l'Église apostolique arménienne à Damas.

De son côté, l'évêque Armach a parlé de l'activité de son diocèse. Il a fait visiter à son hôte les classes de l'école installée près de sa résidence. Il a exprimé le souhait que la Représentation aide à

l'organisation de cours de langue russe pour les élèves de l'établissement d'enseignement général de l'Église apostolique arménienne à Damas.

A la fin de la rencontre, l'archimandrite Philippe a offert à l'évêque Armach Nalbandian plusieurs exemplaires de l'ouvrage de Sa Sainteté le patriarche Cyrille « Liberté et responsabilité » en langue arabe, informe le site de la Représentation.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/89682/>